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Entrevista / Javier Santiago Castillo (Exconsejero del INE) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El INE definió lo que dice la Constitución y la ley. Tengo 
muy claro que hay un debate entre el deber ser y el ser. El deber ser es que no es justo, no es correcto, 
la sobrerrepresentación, pero el asunto es que las reglas están escritas para propiciar esa 
sobrerrepresentación”.  
 
“No es la primera vez que sucede, en el pasado ha beneficiado al PAN, al PRI y al Partido Verde en 
distintos momentos, lo que sí es inédito es el tamaño de la sobrerrepresentación, el INE resolvió según 
los criterios que el propio Tribunal Electoral ha establecido en los casos anteriores. Desde el punto de 
vista de la autoridad, no tenía para dónde hacerse, porque la autoridad tiene que actuar conforme a las 
disposiciones constitucionales y legales”. 
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